

28 de septiembre de 2021

‘Espacio de Innovación Bulevar Coworking’ abre sus puertas a todos los emprendedores y convoca la primera edición de su programa de aceleración



Alcobendas cuenta con un nuevo servicio para apoyar a futuros emprendedores que quieran poner en marcha su proyecto, así como para facilitar soluciones que transformen la economía de la ciudad hacia un modelo más sostenible. Esta mañana, el vicealcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza, ha inaugurado el Espacio de Innovación Bulevar Coworking. “Este equipo de gobierno ha apostado desde el primer día por el emprendimiento, la atracción de empresas y la innovación. Alcobendas es un foco de atracción para emprendedores gracias a nuestro ecosistema empresarial donde pueden desarrollar su actividad. Tenemos los impuestos más bajos para poder emprender, una ubicación inmejorable a pocos minutos del centro financiero de Madrid o del aeropuerto y un programa de ayudas y formación para nuestros emprendedores. En definitiva, con este nuevo espacio seguimos dando recursos para fomentar el empleo y el emprendimiento”.

Con una inversión de 298.630 euros financiada a partes iguales por el Ayuntamiento de Alcobendas y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), a través de Edusi Alcobendas, Bulevar Coworking ofrece, entre otros servicios, formación a los profesionales para el uso de herramientas innovadoras necesarias para construir el futuro digital de sus empresas. Además, acogerá actividades y eventos relacionados con la innovación, el emprendimiento y la transformación de los modelos de negocio con el fin de generar un ecosistema que propicie nuevas oportunidades para todo el tejido empresarial. “Ampliamos los recursos destinados a apoyar el emprendimiento en este nuevo espacio de innovación. Un centro con una aceleradora de startups y multitud de actividades de dinamización empresarial. Queremos que sea el epicentro de la actividad emprendedora en la ciudad”, ha destacado el concejal de Innovación y Desarrollo Económico, Roberto Fraile.

I Programa de aceleración Bulevar Coworking

Coincidiendo con su inauguración, Bulevar Coworking lanza la primera edición de su programa de aceleración dirigido a nueve proyectos de innovación y emprendimiento para construir y dar soluciones a los retos de la ciudad. Deben tener al menos un producto viable cuya solución se pueda incluir en las verticales:

Sostenibilidad. Startups y proyectos cuya intención es definir los procesos que reúnen múltiples facetas de manera que no aluden únicamente a la investigación y mejora directa sobre el medio ambiente, sino a todos aquellos procesos en los que participan los medios de producción, la mejora de las condiciones de los trabajadores, pasando por el diseño industrial, la comercialización o el trato con los clientes.

Logística. Startups y proyectos que impulsen la mejora logística por medio de la innovación de procesos, tanto en el aspecto de mejora de toma de decisiones o productividad como la reducción de tiempos, presentando así soluciones para toda su cadena de valor.

Salud y farma. Que aporten soluciones innovadoras en el área de salud desde los pacientes hasta las administraciones sanitarias, así como del paciente, la eficiencia de sus procesos, la evolución de los productos, la digitalización y la seguridad sanitaria.

Movilidad. Que resuelvan los grandes retos que encontramos hoy en día en las ciudades con el objetivo de mejorar el día a día del ciudadano, apostando por una movilidad sostenible

Los nueve proyectos finalistas se beneficiarán de este programa durante un período máximo de nueve meses. Además de formar parte de la comunidad del Bulevar Coworking, los seleccionados tendrán acceso a:

- Un espacio físico de trabajo, a tiempo completo, en las instalaciones del Bulevar Coworking.
- Formación, teórica y práctica, para entender cómo diseñar experimentos de validación, iterar con los resultados y mejorar su negocio de una manera estructurada y sostenible.
- Mentorías y/o tutorías intensivas individuales centradas en el negocio y la estrategia a seguir.
- Acceso al ecosistema inversor.
- Networking activo gracias a la comunidad del Bulevar Coworking (compuesta por personas emprendedoras, empresas, expertos y entidades) y la posibilidad de conseguir nuevas oportunidades de negocio gracias a todas las actividades que se desarrollan a diario en el espacio.
- Apoyo en la búsqueda de talento para tu proyecto a través del Programa Learning and Growth.

El plazo de recepción de solicitudes al programa de aceleración finaliza el 28 de octubre a las 23:59 horas.

Más información en coworking.elbulevar@aytoalcobendas.org